

PREGUNTAS Y RESPUESTAS CON CYNDI LAUPER

Eres un ícono musical con fanáticos en todo el mundo. Eres una gran admiradora de Lady Gaga y ella de ti. ¿Cómo te sientes hacienda la campaña de VIVA GLAM juntas?

Estoy muy ansiosa por hacerla. Lady Gaga es sin duda una de las estrellas más controversiales de este año, y he estado celebrando por ella. Ella es una artista muy diferente. Durante el tiempo que hemos trabajado en esta campaña, hemos compartido la pasión por la moda, la música y el espectáculo. Y si, los cosméticos. Yo creo que vamos a ser una explosión.

El VIH/Sida hizo estragos a principio de los 80, cuando empezaste a hacerte una de las cantantes más importantes de la historia. ¿Cómo te afectó el Sida en ese tiempo?

Perdí muchísimos de mis más queridos amigos debido al Sida, mucho antes de saber lo que realmente era. Veinte años después la gente sigue muriendo, y tenemos que encontrarle una cura.

M·A·C AIDS Fund ha apoyado numerosas organizaciones alrededor del mundo. Tú has defendido a gays, lesbianas y bisexuales de igual forma. ¿Qué te motiva a hacer esto?

No soy política. Soy solo una mama que tiene el beneficio de ser famosa y puede prestarle atención a algo que está mal y necesita ser atendido. Yo creo que debemos estar ahí los unos para los otros, así que todos contamos. Yo quiero que mi hijo viva en un país libre de intolerancia y odio. Eso no será posible hasta que todos tengamos los mismos derechos –que un segmento de la población no sea visto como menos, ni tratado como menos.

¿Qué esperas brindarle a la nueva campaña de VIVA GLAM?

Las campañas de VIVA GLAM siempre han sido maravillosas. Estoy muy emocionada por ser parte de ella en el 2010.

Háblanos acerca del nuevo color VIVA GLAM

Es un rojo fasbulozo.... y se llama Cyndi. ¿Cuán maravilloso es eso?

Los labiales y lipglasses M·A·C VIVA GLAM han alcanzado más de \$150 millones para M·A·C AIDS Fund para ayudar a personas que viven con VIH/Sida alrededor del mundo. ¿Cómo te hace sentir esto?

Estoy muy orgullosa de ser parte de M·A·C AIDS Fund, y estoy muy agradecida de dejar mi nombre y mi tiempo para obtener dinero para aquellas personas que viven con VIH/Sida.

Casi la mitad de los casos de VIH/Sida alrededor del mundo son mujeres. Tú y Lady Gaga son mujeres fuertes, cantantes, y las dos juntas crean una sola y ponderosa voz. ¿Qué le dirías a las mujeres más jóvenes acerca del VIH/Sida?

Sé inteligente, sé cuidadosa, protégete a ti misma, practica el sexo seguro y mira por tus hermanas, para estar segura de que ellos hacen lo mismo. Pero también hay grandes poblaciones de mujeres en muchos lugares, como Sudáfrica y el Congo, donde el rango de infección es muy alto. Por ellas, yo le pido al mundo que se involucre. Todas ellas son hermanas, madres, hijas, y necesitan nuestra ayuda.